

Gustav-Adolf-Straße: Profiroll will Wohnanlage errichten

23.05.2022 12:09 von Kevin Phillipp

(Bad Düben/Wsp/kp). In der Gustav-Adolf-Straße 39 B soll eine „Wohnanlage am Obermühlenteich“ entstehen. Das gut 7.000 Quadratmeter große Grundstück nördlich des Diakonie-Altenpflegeheimes und südöstlich der Arztpraxis Dr. Ruf-Lehmann ist derzeit unbenutzt, mit einem Garagenkomplex bebaut und befindet sich im Besitz der Profiroll Technologies GmbH. Das kurstädtische Unternehmen möchte hier im Zusammenhang mit der benachbarten Diakonie verschiedene Wohnformen entwickeln. Der Aufstellung des Bebauungsplanes stimmte der Stadtrat ohne Veto zu. „Ich freue mich auf dieses Vorhaben und bin gespannt, wie es später einmal aussehen wird“, sagte Jens Findeisen (CDU).